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本报讯 为进一步加强监控
有色金属现货电子交易违规炒作
和过度投机尧 交易资金安全和交
易制度不规范的风险袁 协会在完
成上海有色金属现货电子交易平
台信用评价体系建设的基础上袁
提出要通过具体的奖惩制度应用
建设袁 对平台交易商进行定量跟
踪尧定性分析袁并辅助第三方征信
信用分析报告袁 对交易商日常交
易量尧交易频率尧信用指数进行全
方位分析袁 作出科学的评估并给
予分类的奖惩措施遥

11 月 7 日袁协会会同上海有
色金属现货交易中心和上海华予

信企业信用征信有限公司召开了
信用奖惩制度应用建设第四次研
讨会遥会上进一步完善了叶上海有
色金属现货电子交易平台信用奖
惩制度曳袁 更加明确了制度的主
体尧对象袁细化了奖惩制度应用的
内容尧办法和范围袁并探讨了未来
可能扩充的细则袁 同时还研究了
配套电子交易软件实施信用奖惩
制度的应用遥此外袁会上还提出将
对前期准备的 50 份准入报告评
估材料进行补充袁 并将于下一阶
段扩充至 100 份遥

协会副会长兼秘书长刘秋丽
在会上表示袁 信用奖惩制度的建

设是电子平台现有运营管理办法
的延伸袁强化信用体系建设袁是电
子平台健康发展的必要手段袁此
次项目通过对交易商日常交易记
录进行跟踪分析袁 结合奖惩措施
的应用袁 能更直接有效的推动电
子平台信用体系建设的发展和落
实遥

据悉袁协会 2014 年 1 月承接
了 叶上海有色金属现货电子交易
平台信用奖惩制度应用建设曳项
目袁 在上海市经济和信息化委员
会相关处室的具体指导尧帮助下袁
自 3 月起袁 并集中在 6尧7 月通过
走访尧召开座谈会等形式袁先后对
28 家生产和贸易企业进行调研袁
进一步了解现货电子交易的现
状袁 分析电子交易的市场动向与
经营模式袁 对现货电子交易可能
存在的问题尧市场接受程度尧交易
模式和当前定位等问题进行了深
入了解遥 此外袁 协会会同电子平
台尧 华予信分别于去年 12 月 26
日尧今年 2 月 26 日和 7 月 9 日研
究讨论袁 明确了起草信用奖惩制
度的分工职责袁 初步确定了奖惩
制度的实施方法和与实时交易软
件配套的方式遥

本报讯 为更好地贯彻落
实区委区政府建设好中心微
企业服务体系的有关要求袁提
高虹口区中小企业公共服务
机构的业务能力袁虹口区商务
委中小办于 10 月 24 日召开
2014 年虹口区中小企业公共
服务机构座谈会袁包括我协会
在内的 16 家区内中心企业服
务机构参加了本次会议遥

11 月 12 日袁 虹口区商务
委李红波副主任尧中小企业发
展促进中心李孺牛副主任尧竺
亦军和陈临瑾一行来我协会
莅临指导袁希望协会能更好发
挥服务职能袁帮助行业会员尤
其是中小企业发展遥

推动信用奖惩制度应用建设 强化现货电子交易风控体系

上海有色新材料“十三五规划建议”座谈会召开
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本报讯 野十三五冶时期是
全面建成小康社会最后冲刺的
五年袁 也是全面深化改革要取
得决定性成果的五年遥 上海有
色金属行业如何接好野十三五冶
发展这一棒袁继续以创新驱动袁
夯实可持续发展的基础袁 构筑
科技创新高地袁 基本实现转型
升级袁 是行业同仁和政府主管
部门共同关注的重要问题遥 11
月 12 日袁上海市经济和信息化
委员会规划室和重化处在市经
信委会议室召开了上海有色行
业野十三五冶规划建议座谈会遥

上海市经信委综合规划
处尧重化产业处尧电子信息产业
处尧装备产业处尧结构调整推进
处尧技术进步处尧产业投资处七

个处室的领导和上海有色金属
行业协会尧 上海市有色金属学
会尧 相关行业协会及上海桦厦
实业有限公司尧 上海鑫云贵稀
金属再生有限公司的领导尧专
家聚集一堂袁 共同为上海有色
新材料野十三五冶规划建议集思
广益尧献计献策遥

市有关领导提出袁野十三
五冶期间应以科技创新为动力袁
着力培育野专精特新冶企业袁引
导企业致力于新材料研发与产
业化尧新技术开发与应用袁推进
行业新业态尧新模式的发展袁由
传统产业转型为要要要能为新兴
产业发展提供有色金属高新技
术材料和精密有色金属制品的
新型环保型精深加工产业遥
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